

一味同心

令和6年2月15日

発行 生徒会執行部

～進め！心をつなぎ！未来を照らせ！～

特集<学校祭>

12月1日(金)のオープニングセレモニーと生徒会企画(有志出し物)は皆さんのおかげで、最高の盛り上がりで終了させることができました。



実行委員会

オープニングセレモニー



映像



ランタン



有志出し物 今年も盛り上がりました!!



DJ



ダンス



音楽部



ヨーヨー



歌

学校祭記念
オリジナルTシャツ



学校祭実行委員 ♥ 活動をやってみて!!

学校祭実行委員会「振り返りシート」より抜粋

1年I.Hさん	実行委員として何かをするというのは今年が初めてで、緊張することや忙しいこともありましたが、無事、学校祭を迎えることができて良かったです。
1年Y.Sさん	とても楽しく、みんなと関わる時間が勉強になりました。生徒会執行部の仕事も見ることができて、良かったです。たくさんありがとうございました。
2年F.Tさん	振り返ると、夏休み前から準備を始めて4ヶ月...長かったような、短かったような気もしますが、とても充実した日々を送ることができたと思います。大変な事もあったけど、実行委員として良い思い出になりました。
2年I.Mさん	8月から仲間と楽しく活動ができました。当日は全校生徒が盛り上がり、とてもうれしかったです。「新しい伝説」らしい思い出の1ページを作り上げることができました。
3年A.Kさん	初めてのことで、慣れないことだらけでしたが、準備期間の4ヶ月と学校祭当日の2日間、皆さんで伝説に残るようなキラキラした学校祭にすることができ、本当にうれしかったです。皆さんの素敵な笑顔が、すごく心に残りました。
3年N.Jさん	色々失敗もあったんですけど、それも伝説ですね。
2年S.Mさん	それぞれの係でも、全員での仕事でも、1つにまとまっていて、「団結力」を感じました!
2年T.Hさん	準備を進めている時が一番楽しかったです。
3年M.Kさん	すごく忙しい活動でしたが、同時に、思い出や伝説を刻むこともできました。みんなで全力をもって取り組めて楽しかったです。
3年D.Kさん	活動がきつい時もありましたが、このメンバーと活動を楽しむことができました。「本当にありがとう」の言葉に尽きます。
3年S.Aさん	本当に準備期間は大変でしたが、当日の全校生徒を見渡すと、すごく楽しそうにしている姿が見られて、ここまでやってきて良かったなと思いました。

『学校生活に関する要望』 臨時生徒総会で承認→要望書を学校へ提出

6月の生徒総会で「ジャージでの登下校を認めてほしい」、「シュシュ・ヘアクリップの使用を認めてほしい」、「ヘアワックスの使用を認めてほしい」という3つの意見が出されました。



これらの意見について、生徒協議会で検討を重ね、12月8日（金）に「臨時生徒総会」を開催しました。

「これらの意見を生徒の意見として学校に要望する」という生徒会の提案について「承認」され、12月20日（水）に「要望書」を校長先生に渡しました。



生徒の要望をあげるシステム



♡学校生活に関する要望書に対する回答♡ (令和6年1月19日) の概略

『ジャージでの登下校を認めて欲しい』

【要検討 ※現段階では認めない】

十分な検討が必要。ただし、夏の暑い期間については、健康と衛生の観点から認める余地があると考えます。

『シュシュ・ヘアクリップの使用を認めて欲しい』

【3学期試行的に認める】

『ヘアワックスの使用を認めて欲しい』

生徒協議会でも十分に話し合われていることから、生徒の自己指導能力に期待する。3学期試行的に使用を認め、注視しつつ問題等なければ、令和6年4月より『あいのりルール』の禁止項目から外し、認める方向で検討していく。ただし、ヘアクリップは安全面を考慮し、運動場面での使用は控えることが望ましい。

試行的に実施する際には、使用目的を踏まえて「どのような物を選べばいいのか」「どのような使い方が適切か」など、自分たちで考えていくことが大切になります。「いつでも実習・面接に行くことができる」を基本に考え、4月から正式に認めてもらえるように、みんなで取り組んでいきましょう！
3学期の実施期間中に気付いたことや感想などあれば、ぜひともご連絡ください!!

第7期 生徒会執行部 紹介

① 好きな食べ物 ② 趣味または推し ③ 大切にしているもの ④ 意気込み

生徒会副会長 (2年)

- ① ゲーム
- ② 絵を描くこと
- ③ 友達
- ④ 勤働力行
(仕事に励み、つつまじやかに精一杯努力すること)

生徒会長

- ① お肉
- ② 曲を聴くこと
- ③ 高校生活
- ④ よりよい学校づくり

生徒会副会長 (1年)

- ① そば、天ぷら
- ② 料理、ゲーム
- ③ 青春、人との関係
- ④ 不満の少ない学校にします！

生徒会書記 (2年)

- ① 唐揚げ
- ② イソップ・カール (第五人格)
- ③ リラックマのぬいぐるみ
- ④ 学校をより良くするために、全力を尽くして頑張ります。

生徒会書記 (1年)

- ① 甘い物
- ② 絵を描くこと
- ③ 昼寝
- ④ 全力で頑張ります！

任命式 所信表明

私たち 第7期 生徒会執行部は、全校生徒の皆さんが楽しく充実した学校生活になるように5人で協力して取り組んでいきます。1年間よろしくお祈りします。

第6期 生徒会執行部からのメッセージ

気付けばもう3年で卒業間近。とにかく、あっという間でした。1年生後半から入った生徒会、忙しくも楽しかった第5期。そして自分が生徒会長になり、さらに忙しくなった第6期。生徒会役員になったことで、みんなのこと、そして学校のことをより知ることができました。これからも、みんなと学校をつなぐ生徒会であってください。(生徒会長M.K.)

生徒会は本当に大切な仕事がたくさんあります。学校にとって必要な5人だと思います。キツイ時やツライ時があると思います。そこで諦めず、笑顔いっぱい頑張ってください。本当に旧生徒会4人には「ありがとう」の一言しかありません。(副会長D.K.)

初めて副会長になって、全校生徒の意見を聞いて実現できるように執行部のみんな、各委員長さんと話し合いを何回か繰り返し、みんなが納得する内容を出せたことが一番印象に残っています。新執行部のみなさん、今までにやってきたこととは違うことにチャレンジしてください。(副会長T.H.)

初めて生徒会に入って思ったことは、「準備が大変だな」ということでした。また、1年間生徒会活動を行ってあっという間だったなと感じます。自分は人前で話すのが今まで苦手でしたが、色んなことをやるようになったので、人前で話すのが得意になり、生徒会に入って良かったと思いました。(書記S.A.)

1年間、執行部と全校の皆さんと“一味同心”してやってきました。新しい生徒会テーマがどうなるかわかりませんが、“一味同心”の気持ちを受け継いでもらえるといいな、と思います。1年間ありがとうございました。(書記S.M.)